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总统：支持物流运输 冀能创造经济增长点

明古鲁-塔巴贝南绒高速路通车
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【本报讯】佐科维总统
于 7 月 20 日 在 明 古 鲁 市
（Bengkulu），为全长 16.7 公
里的明古鲁- 塔巴贝南绒
（Taba Penanjung）高 速 公 路
主持通车仪式，这项工程
的 投 资 价 值 达 到 4.8 万 亿
盾。这条高速公路路段是
明 古 鲁 – 鲁 布 林 高（Lu-
buklinggau）高 速 公 路 的 一
部分。

佐科维总统通过雅加
达 总 统 府 秘 书 处 YT 频 道
说：“今日早晨，我主持了
明 古 鲁 – 塔 巴 贝 南 绒 高
速公路正式通车，希望有了
这条高速公路路段，除了能
支持物流和客运的流通性
之外，也希望能创造新的今
年经济增长点，也更具有市
场竞争力，民众的福利生活
也将大幅提高。

佐 科 维 总 统 还 表 示 ，
政府也准备在一些省区修
建 受 到 损 坏 的 公 路 。 他
说：“目前，我们已经在楠
榜省、占碑省和苏北省等
地开始修建公路。我们也
会修建其它省区受到损坏
的公路，最迟必须在今年
年底开始修建。”

明 古 鲁 – 塔 巴 贝 南
绒高速公路路段自 2019 年

就已经开始动工，主干道
全 长 17.6 公 里 ，这 条 高 速
公路设有 2 处收费站、2 个
立 交 桥 或 路 口 和 21 座 桥
梁 ，而 且 也 将 建 造 1 个 休
息区。在这条高速公路行
走 的 车 辆 预 估 时 速 为 80
公里。

有 了 这 条 高 速 公 路 ，
从塔巴贝南绒直到明古鲁
的车程时间只需 15 分钟，

之前通过国道时需要一个
多小时。

塔 巴 贝 南 绒 – 明 古
鲁高速公路全权交由胡达
玛 卡 雅 公 司 （Hutama
Karya）负 责 管 理 ，希 望 有
了 这 条 高 速 公 路 就 能 与
Baai 港 的 通 路 一 体 化 ，特
提高明古鲁的经济和旅游
连通性，另一方面也能创
造新的经济中心。 （Sm）

【本报讯】新任通信与
信息部长布迪·阿里（Budi
Arie Setiadi）预定 4G 基站收
发信塔（BTS 4G）项目在今
年之内完成指标。他于 7
月 20 日 在 雅 加 达 中 区 通
信与信息部办事处举行新
闻 发 布 会 说 ：“ 上 述 4G 基
站收发信塔项目必须继续
实施，而且必须能在今年
之内实现和完成。”

阿 里 表 示 ，其 部 门 与
相关方面持续讨论分析出
现的问题。而且将与最高
检 察 院 协 调 有 关 4G 基 站
收 发 信 塔 项 目 的 法 律 程
序。他说：“因为该项目是
人们获得信号和宽带波段
的权益问题。因此由法律
程序进行护航，必须让这
工作纲领持续实施。”

此前，政法安统筹部长
马福（Mahfud MD）曾于 7 月
17 日在雅加达中区通信与
信息部办事处，以代任通信

与信息部长的身份说，必须
继续为 4G 基站收发信塔采
购贪腐嫌疑案及其项目执
行法治处理程序。阿里也
在当晚正式接任通信与信
息部长的职位。

马福说：“执法程序继
续进行，建设项目也持续
实施。这是总统向我下达
的命令。我再次向布迪·
阿里部长重复交代此事。”

据了解，前任通信与信息
部长尊尼（Johnny G Plate）是
上述4G基站收发信塔采购贪
腐案其中一名嫌疑犯，全部共
有8人涉嫌贪腐案。

在 最 近 的 庭 审 中 ，雅
加达中区地方法院贪腐案
处理的法官小组驳回了被
告尊尼的异议说明书。于
是法官命令起诉检察官继
续审问被告。

检察官称，上述4G收发
信塔采购案导致国家亏损数
额高达8万320亿盾。 （Ing）

【本报讯】佐 科 维 总
统 于 7 月 20 日 在 明 古 鲁
市主持为全长 16.7 公里的
明古鲁- 塔巴贝南绒（Ta-
ba Penanjung）高 速 公 路 主
持通车仪式之后，他回答
媒体记者的提问时说，我
上 次 会 见 民 族 民 主 党 总
主 席 巴 洛 不 只 是 讨 论
2024 年大选的问题，同时
也谈论一些政治动态。

他说：“我和巴洛先生
经常见面，我们谈论一些政
治问题也是很平常的事。
那 次 我 们 谈 了 关 于 面 临
2024年大选的问题，也谈了
一些其它的政治问题。但
我不能一一详细说出来。”

此 前 ，民 族 民 主 党 秘
书 长 赫 尔 马 维·塔 斯 林
（Hermawi Taslim) 表 示 ，民
族民主党总主席巴洛于 7
月 17 日 在 雅 加 达 总 统 府
与佐科维总统进行会晤，
会 晤 期 间 并 无 谈 论 印 尼
前进内阁的改组问题，会
晤 时 间 是 在 佐 科 维 改 组
内阁之后。

塔 斯 林 指 出 ，佐 科 维
与 巴 洛 的 会 晤 时 间 相 当

长 ，自 傍 晚 17.20 起 大 约
一个小时。

然而当被问及两个人
物之间的谈话内容时，塔
斯林却没有做出回应。

众 所 周 知 ，自 从 民 族
民 主 党 宣 布 推 举 前 雅 京
专 区 省 长 阿 尼 斯 为 总 统
候选人之后，佐科维和巴
洛之间的关系逐渐疏远。

印尼斗争民主党曾呼
吁 民 族 民 主 党 离 开 政 府
联盟政党，然而民族民主

党坚持表示，将继续支持
佐 科 维 - 马 鲁 夫·阿 敏 政
府，直到总统任期结束。

7 月 16 日 ，在 雅 加 达
史 耐 延 翁 加 诺 主 体 育 场
举行的变革警戒集会上，
巴 洛 批 评 佐 科 维 倡 导 的
精神革命只停留在口号。

为 此 ，佐 科 维 回 应 了
巴 洛 的 批 评 ，7 月 17 日 ，
在雅加达总统府，佐科维
表示，是的，力度不足，应
该将加强力度。 （亮剑）

副总统催促马诺瓜里建造棕油厂

新任通信与信息部长阿里三把火
预定 4G基站收发信塔建设项目今年内完成

佐科维与巴洛会晤一小时
双方没有谈论改组内阁问题

【本报讯】马鲁夫·阿
敏（Ma’ruf Amin）副 总 统
日 前 在 西 巴 布 亚 省 马 诺
瓜里县（Manokwari）Wase-
gi Indah 乡，视察当地实施
的 民 间 棕 榈 树 重 新 种 植
纲 领 ，种 植 地 面 积 约 达
2044 公顷，这是政府推出
的国家战略纲领，目的是
要 提 高 全 国 棕 榈 油 的 生

产能力。
马鲁夫强调说，这里

共 有 9000 公 顷 的 棕 榈 园
已经失去了生产力，棕榈
树都已经老化了，因此政
府 自 2021 年 推 出 了 棕 榈
树重新种植纲领，目的是
要把生产力低的棕榈园，
再 变 成 生 产 力 高 的 种 植
园。

为 了 能 自 己 处 理 收
成的棕榈果，马鲁夫副总
统 也 对 巴 布 亚 省 要 加 快
新 建 棕 榈 油 厂 的 计 划 表
示全力支持。

除此之外，巴鲁夫副
总 统 也 亲 手 种 植 了 棕 榈
树苗，作为对民间棕榈树
重 新 种 植 纲 领 表 示 支 持
的一种形式。 （Sm）


